



そよかぜだより

令和7年10月27日

垂井こども園

朝晩涼しくなり、やっと秋らしい気候になってきました。子どもたちは園庭に出ると、音楽に合わせながら体を動かしたり、友だちと一緒に鬼ごっこやかくれんぼをしたりして体を動かして遊んでいます。

日中も気持ちがいい風が吹いています。いろんな場所に散歩に出かけ、たくさん秋みつけを楽しみたいと思います。

大根の種まき



畠の先生に教えてもらいながら、大根の種をまきました。種を一人三つずつ手のひらにのせてもらった子どもたちは、「ちっちゃいね！」と種の小ささに驚きつつも『早く大きくなってね』と願いをこめながら、土の布団をかけました。数日後、たくさんの芽が出ていることに気づいた子どもたちは、「大根の赤ちゃんだー！」と大喜び。収穫する日を楽しみにしながら、大切に育てようと思います。

民生児童委員さんと語る会

0・1歳児



2歳児



3歳児



カマキリ、シャー！！

4歳児



5歳児



ソーラン！ソーラン！



民生児童委員さんと語る会を行いました。子どもたちは、運動遊びの参観で披露した踊りを見てもらい、温かい拍手をたくさんもらいました。その中でも、垂井こども園のリーダーである5歳児が踊った『たるいおんどん』にとても感動しておられました。0歳児から5歳児までの成長の段階を、子どもたちの踊りから感じていただき、とても有意義な時間となりました。

